

365 renungan

## Multiplication of God's blessings

Matius 14:13-20

Tetapi Yesus berkata kepada mereka: "Tidak perlu mereka pergi, kamu harus memberi mereka makan."

- Matius 14:16

Ketika orang-orang mengikuti Yesus, banyak di antara mereka yang lapar. Mereka ada lima ribu orang laki-laki, belum termasuk perempuan dan anak-anak. Yesus memberi perintah kepada murid-murid-Nya, "Kamu harus memberi mereka makan." Pertanyaannya, mengapa Yesus tidak langsung saja membuat mukjizat dengan memberi orang banyak itu makan? Kenapa Yesus justru menugaskan pekerjaan besar ini kepada para murid-Nya?

Mari kita perhatikan sekali lagi perikop hari ini di ayat 14. "Ketika Yesus mendarat, Ia melihat orang banyak yang besar jumlahnya, maka tergeraklah hati-Nya oleh belas kasihan kepada mereka..." Yesus tergerak hati-Nya oleh belas kasihan.

Kata "belas kasihan" menjadi sorotan kita. Yesus memberi makan lima ribu orang hanya karena satu alasan, Dia berbelaskasihan. Yesus tidak ingin melihat anak-anak menangis kelaparan atau perut orang dewasa melilit karena belum diisi sejak siang harinya. Dia merasa tersentuh oleh kebutuhan mereka. Sungguh luar biasa! Yesus merasakan, bersimpati, dan tersentuh oleh kebutuhan kita!

Jadi, yang Yesus inginkan dari para murid-Nya adalah apakah mereka juga punya hati yang berbelaskasihan seperti diri-Nya? Jika mereka punya belas kasihan ilahi maka tidak akan sulit mempersembahkan semua yang ada pada dirinya untuk dipakai demi kemuliaan Tuhan. Hanya dua ikan dan lima roti, dan itu bisa dimultiplikasi banyak sekali sehingga mengenyangkan ribuan orang. Bahkan pemilik dua ikan lima roti itu pun akhirnya juga tidak kelaparan, tidak mengalami kekurangan karena masih tersisa dua belas bakul penuh.

Di sini sebetulnya Yesus sedang mengajarkan bagaimana kita memultiplikasi berkat yang ada pada kita. Caranya, dengan menyerahkan kepada Tuhan agar dipakai untuk kemuliaan-Nya. Berkat yang ada pada kita bukan hanya dinikmati oleh kita sendiri, melainkan dinikmati juga oleh ribuan orang yang lain.

Apa yang Anda ingin persembahkan kepada Tuhan? Biar Tuhan Yesus memultiplikasikannya, menggandakan berkat-berkat Anda, sebab Anda tidak egois, melainkan karena Anda ingin dipakai oleh Tuhan. Berkat-berkat yang Anda miliki menjadi berguna bagi banyak sekali orang.

Salam multiplikasi berkat.

## Refleksi Diri:

- Apakah Anda sudah mempraktikkan sifat belas kasihan yang diteladani oleh Tuhan Yesus?
- Berkat-berkat apa yang Anda miliki, yang Anda rindu supaya dimultiplikasikan oleh Tuhan sehingga bisa jadi berkat untuk orang lain?